

Steinhaussschüler feiern das vereinte Europa

BESIGHEIM

So bunt und vielseitig wie Europa ist auch das Leben in der Schule am Steinhaus. Am Samstag war Europa das Thema beim Schulfest.

Herausragend war die Premiere der ersten Schulband. Sie soll weiter ausgebaut und zum festen Bestandteil der Schule werden. Beim Auftritt wurde die Band noch von einer Lehrerin unterstützt.

Im Gewölbekeller der Schule hat Rektorin Sabine Müller das Schulfest zusammen mit der Schülersprecherin eröffnet. In der Schule, so sagte sie, würden Kinder aus verschiedenen Län-

dern Europas gemeinsam lernen. Beim Schulfest sollte dies zum Ausdruck kommen. Der Keller war geschmückt mit den Fahnen der europäischen Länder. Ein buntes Bild bot sich den zahlreichen Besuchern – und genau so bunt war das Programm. Die musikalische Reise durch Europa streifte die Länder, aus denen die Schulkinder kommen. Es gab eine Schwarzlichtshow, Jonglage, Tänze und einen Frühlings-Rap. Den Abschluss bildete das Europa-Lied, bevor in den Räumen der Schule und auf dem Hof das Schulfest mit Ausstellungen, Spielen, Unterhaltung und Einkauf weiterging. (ad)



Die Schule am Steinhaus gab bei ihrem Schulfest vielseitige Einblicke.

Foto: Alfred Drossel